

VENEZUELA TRABAJA, SE RECUPERA Y CRECE TODOS LOS DÍAS; ESTAS SON BENDICIONES DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO MULTIPLICANDO EL ALIMENTO, LAS RIQUEZAS Y GUIÁNDONOS HACIA LA PROSPERIDAD. UNIDOS COMO PUEBLO LIBRE Y SOBERANO, ESTAMOS CON EL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO LOGRANDO COSAS POSITIVAS.



CARACAS, 15 DE JULIO DE 2023

Diseñadora: Verónica Gabriela V.M.

ESTA DEMOSTRADO, SI SE PUEDEN CONQUISTAR LOS SUEÑOS CON EL PRESIDENTE PUEBLO NICOLÁS MADURO, PORQUE TRABAJO EN EQUIPO, VICTORIA SEGURA Y VAMOS A PASO DE VENCEDORES

CONTENIDO

1

Programa Nr.09 CON MADURO + realizado el 10.07.2023

2

Presidente Nicolás Maduro ordeno celebrar un Festival Nacional de Fiestas de Graduación “La Ruta Del Bachiller”

3

Presidente Maduro lidero transmisión de mando de la FANB

4

El pueblo tiene quien lo defienda

5

Es el mismo Nicolás Maduro Moros

6

Movimiento de Países No Alineados manifestaron pleno respaldo al pueblo de la República Bolivariana de Venezuela

7

Rueda de Prensa de la Dirección Nacional del Psuv, realizada el 11.07.2023.

8

Las Líneas de Chávez



PROGRAMA NR.09 CON MADURO + REALIZADO EL 10.07.2023

UN PROGRAMA HUMANO, SENSIBLE, SINCERO Y CERTERO. UN PROGRAMA BONITO DE ESPERANZA PERMANENTE, QUE LE DA UNA MANO A LA GENTE Y DEBEMOS TENER PRESENTE SIEMPRE QUE TRABAJO EN EQUIPO, VICTORIA SEGURA.



PROGRAMA “CON MADURO +” A MODO DE RESUMEN

- ✓ Este programa tiene un objetivo central, mostrar la Venezuela positiva, lo afirmativo venezolano, seguir construyendo la identidad del venezolanismo, la identidad venezolana del optimismo, del trabajo, del compromiso, del hacer de nuestra patria, una patria fuerte, grande, recuperada. Para eso estamos aquí, para conectarnos en la mente, en el corazón, conectar lo positivo venezolano, lo bueno de nuestra patria, usted que está emprendiendo, usted que está estudiando, usted que está creando, usted que está avanzando, avanzar en lo positivo venezolano, para eso estamos aquí, dispuestos con amor, a seguir trabajando por nuestra patria.
- ✓ Hemos enfrentado años tumultuosos, de agresiones imperialistas, pero hemos demostrado que somos lo que somos, somos patria, somos bolivarianos, somos los herederos de los Libertadores y sobre todo las mujeres, son las herederas de las libertadoras de América. Hemos aguantado de pie, firme, no nos han hecho retroceder, no hemos retrocedido ni un milímetro en las convicciones, en las ideas, en la independencia de la patria, hemos adaptado nuestro país a los misiles, a los ataques económicos y vamos avanzando, recomponiendo, recuperando.
- ✓ Julio es el mes de la patria, tenemos el 5 de Julio, extraordinario desfile militar, que demuestra ese grado de preparación, profesionalismo, de moral, de compromiso, de todas las FANB, como un todo, como una fuerza armada unificada, cohesionada. Igualmente, todos los ascensos. Y esos muchachos con aquel orgullo, aquella prestancia, esos muchachos han sido preparados, formados intensamente en el honor militar, en la nueva doctrina militar, en la moral bolivariana, han sido formados en la disciplina. La carrera militar es la carrera de la patria, es la carrera donde uno demuestra el corazón que tiene, el amor que tiene por nuestra patria, es la carrera de la disciplina, del honor, de los valores supremos, es la carrera del sacrificio por la patria, el que se meta a militar se mete para demostrar su capacidad de sacrificio por Venezuela y así se forjan, son seres humanos especiales y mi llamado es al sacrificio, a la disciplina, al compromiso, a la moral, a la lealtad jurada y absoluta.

- ✓ El sábado recibimos a la primera Ministra de Barbados, Mia Amor Mottley, una lideresa del Caribe, de América Latina y del mundo. Me decía la Primera Ministra que Venezuela y Barbados estuvimos conectados cuando existía Viasa. Viasa fue una gran línea aérea nacional venezolana y fue privatizada por el neoliberalismo, por la derecha, se le vendieron a Iberia e Iberia la descuartizó. La oligarquía venezolana la destrozó, era una línea aérea bandera de Venezuela, orgullo nacional, por eso el compañero Comandante Supremo de la Revolución Bolivariana, Hugo Rafael Chávez Frías, creó Conviasa y ahora va creciendo, tendrán que levantar las sanciones a Conviasa, más temprano que tarde.
- ✓ El presidente de Al Mayadeen, Ghassan bin Jiddo, la compañera Wafi Ibrahim, directora de América Latina y el Caribe, de la página Web, de las redes en español, y también su hijo, Bager Ben Jiddo, asistente personal de su padre estuvieron en el programa. Todo el mundo árabe va a poder ver Con Maduro +. Es impresionante cómo los pueblos árabes tienen un amor especial por Venezuela y nos apoyan en el combate que estamos dando, yo les hago un llamado permanente, vengan para acá, nosotros tenemos 1 millón 500 mil árabes en Venezuela, una comunidad grande de pueblos
- ✓ Henrique Capriles, apareció, aparece como un fantasma por las calles a mentir porque él está de candidato presidencial y ahora viene con su mismo eslogan, con su misma práctica de la demagogia, de la mentira. Capriles apunta a la guerra económica, tú lo que haces es apuntar a lo que son tus objetivos en la campaña electoral, ellos no van hacer una campaña, esa ultraderecha que se está convocando para hacer candidaturas, lo que quieren es la guerra y la destrucción económica de Venezuela, hacerle daño a la economía y apunta hacia un elemento vital, que lo hemos trabajado con producción nacional.
- ✓ Nosotros hemos crecido en el primer semestre de este año en la producción nacional y también la importación complementaria, un 23% el primer semestre de este año,
- ✓ Así que, Capriles te volviste a pelar, por mentiroso, por falso, así de sencillo, y llamo al pueblo a estar pendiente con estas candidaturas de la ultraderecha, porque ellos vienen con una carta escondida siempre, a la guerra económica, a desestabilizar el país, a dañar los esfuerzos de recuperación. Y llamo al sector privado productor, importador, exportador, a unirnos para que la economía siga su curso paulatino, progresivo, de crecimiento, de recuperación, hasta que ya lleguemos a un estado mejor de prosperidad económica, que es la meta, el objetivo que nos hemos trazado.
- ✓ Yulimar Rojas nos llena de alegría y felicidad. Extraordinaria. Quedamos 4to lugar en los juegos Centroamericanos y del Caribe. Felicidades a todos los deportistas, las deportistas, los atletas de Venezuela, muchachos y muchachas, todo el apoyo del deporte, seguiremos apoyando e incrementando todo el respaldo al deporte venezolano.
- ✓ Esta es la Venezuela que crece, que trabaja, allí están los pescadores con una pesca histórica de pulpos, el ministro de Pesca y Acuicultura, Loyo, me da unas cifras espectaculares sobre la pesca de pulpo y en general sobre la pesca y acuicultura en este primer semestre, crece, esta es la producción nacional que sirve para el consumo nacional y, además para las exportaciones.
- ✓ Cuanta red aparece ahí estamos nosotros, y todos deben seguir este ejemplo, cuanto red aparezca hay que estar ahí para dar la batalla en defensa de la verdad de Venezuela, para mostrar la Venezuela de verdad, para tumbar tantos fake news, tantas manipulaciones, tantas campañas de odio que hay desde Venezuela contra Venezuela. Así que estamos en Threads.



- ✓ El Amazonas es uno de los puntos fundamentales para lograr el equilibrio del planeta, hay que reconstruir el equilibrio que perdió el planeta y nos tiene metido en esta situación de esta emergencia climática, lo primero que hay que hacer es limpiar el Amazonas de minería ilegal, prohibir la deforestación, ir a una regeneración de suelo, una reforestación total, apoyados en el poder divino, espiritual y ancestral de los pueblos indígenas que viven en el Amazonas.
- ✓ Felicito a la FANB una vez más, al Comandante Estratégico Operacional, a todos los oficiales y soldados que están con espíritu combativo.
- ✓ El 1x10 del Buen Gobierno y el poder popular es el que puede, sólo unidos podremos seguir profundizando la revolución democrática, la construcción de otra democracia, una democracia verdadera, no una democracia de élites, que una élite supera a la otra, se enfrentan para apoderarse del poder y ponerlo al servicio de sus intereses y del imperialismo. Aquí estamos construyendo una democracia directa y formar al pueblo, educar al pueblo, forjar al pueblo, crear valores al pueblo, es lo más importante, lo que se siembra en conciencia, en valores, en educación es para siempre, la mejor sociedad se puede construir si tú puedes educar a tu familia, a la familia de al lado, a los vecinos, a las vecinas.
- ✓ Tenemos al Dr. Dirk Thielem, científico e investigador de origen alemán, nacionalizado en Venezuela, jefe del Laboratorio de Ecología del Paisaje y Clima del Centro de Ecología, hablará del cambio climático y cómo cuidar nuestro planeta.
- ✓ Negar lo que ya es una realidad, el esfuerzo que hay que hacer a veces es angustiante, porque se han firmado grandes documentos, como el Acuerdo de París, pero no se cumple nada, y los grandes contaminantes del mundo se hacen la vista gorda, se hacen los locos. Así que la ciencia tiene que ayudar mucho a crear conciencia, a difundir, y que ustedes puedan socializar el conocimiento de sus investigaciones, de su seguimiento.
- ✓ Tenemos a José Manuel Briceño, biólogo, investigador, conservacionista venezolano, gana premio National Geographic al liderazgo en conservación.
- ✓ Ese es un trabajo noble, es lo que yo llamo esto es lo afirmativo venezolano, de gente que está en una labor permanente, anónima y que debe ser digna de todo el apoyo.

- ✓ Pero esto que el pueblo se ha autoconvocado para defender la paz del país, para enfrentar el fascismo, para enfrentar el odio, para repudiar las sanciones, el bloqueo, y para respaldar su Gobierno Bolivariano no lo había visto, esta semana se movilizaron localmente más de 150 mil compatriotas allí en la base. Se movilizaron en Aragua, Anzoátegui, Apure, Miranda, Trujillo, Falcón; estas imágenes las saca la misma gente movilizada y nosotros lo agarramos en las redes.
- ✓ Confío en ustedes, hombres y mujeres del pueblo, estén donde estén, en el barrio, en el caserío, en el urbanismo, donde estén, en la comunidad, en la fábrica, donde estén, confío en ustedes y que el poder popular siga en la calle, a defender la patria.
- ✓ Aquí está el estado Mérida Jehyson Guzmán.
- ✓ También tenemos a Gerardo Rivas, productor de papas.
- ✓ Le pido a la vicepresidenta que en reunión del Consejo de Vicepresidentes atienda a estos productores, con todos los vicepresidentes, con el ministro de Agricultura Wilmar Castro y hagamos un plan especial de respaldo a todos los productores de los Andes venezolanos, Mérida, Trujillo, Táchira.
- ✓ Vean el tema del combustible, que es un tema recurrente, hay que resolver ese tema del acceso al combustible, directo allá, con un plan especial.
- ✓ Estamos en temporada de vacaciones escolares, mucha gente pensando para dónde ir, Mérida es el destino, Se ha reactivado el Sistema Teleférico de Mérida Mukumbarí, y se ha reaberturado el Aeropuerto Alberto Carnevalli, del estado Mérida.
- ✓ “El que compre su pasaje por Conviasa, tiene de una vez el boleto para subir a la estación”, anunció el gobernador de la entidad, Jehyson Guzmán.



PRESIDENTE NICOLÁS MADURO ORDENO CELEBRAR UN FESTIVAL NACIONAL DE FIESTAS DE GRADUACIÓN “LA RUTA DEL BACHILLER”

En marco de la graduación de los más de 338.000 bachilleres que egresan del sub sistema de educación básica de liceos y escuelas técnicas, el Compañero Presidente Nicolás Maduro ordeno hacer celebración a nuestra juventud según el siguiente cronograma:

ZULIA	13 JULIO	GUÁRICO
FALCÓN	14 JULIO	LA GUARIA
COJEDES	15 JULIO	APURE
PORTUGUESA	16 JULIO	AMAZONAS
TÁCHIRA	20 JULIO	ARAGUA
MÉRIDA	21 JULIO	CARABOBO
BARINAS	22 JULIO	MONAGAS
TRUJILLO	23 JULIO	BOLÍVAR
DELTA AMACURO	27 JULIO	NUEVA ESPARTA
SUCRE	28 JULIO	YARACUY
ANZOÁTEGUI	29 JULIO	LARA
CARACAS	30 JULIO	

EL PADRINO Y PROTECTOR DE LA JUVENTUD VENEZOLANA, PRESIDENTE PUEBLO NICOLÁS MADURO MOROS IMPULSA PARA TODOS Y TODAS, EL FESTIVAL NACIONAL DE FIESTAS DE GRADUACIÓN

“LA RUTA DEL BACHILLER”

“ESTAMOS SEMBRANDO EN NUESTRA JUVENTUD LA SEMILLA DE LA REVOLUCIÓN; SU TALENTO, CAPACIDAD Y COMPROMISO SON FUNDAMENTALES PARA EL FUTURO DE GRANDEZA DE LA PATRIA BOLIVARIANA. ¡TODO NUESTRO APOYO PARA LA MUCHACHADA!”

NICOLÁS MADURO MOROS



Nicolás Maduro
@NicolasMaduro

...

El Estado Falcón retumba con la alegría de nuestros muchachos y muchachas que disfrutaron por todo lo alto de un concierto de lujo. “La Ruta Live del Bachiller”, sigue regalando música, bailes y sonrisas. ¡Ustedes se lo merecen!



8:54 p. m. · 14 jul. 2023 ·

Estado Falcón



Nicolás Maduro
@NicolasMaduro

...

Así celebró nuestra juventud en “La Ruta Live del Bachiller”, en el Domo de la Ciudad Olímpica de San Juan de los Morros. Estoy muy contento de verlos llenos de emoción ante este maravilloso concierto en tierra guariqueña. Un verdadero regalo de graduación. ¡Qué lo hayan disfrutado!



8:45 p. m. · 14 jul. 2023 ·

Estado Guárico



Nicolás Maduro
@NicolasMaduro

...

Continúa la fiesta en un ambiente bonito y de alegría en “La Ruta Live del Bachiller”, gran evento en la Cinta Costera del Estado La Guaira. Un merecido reconocimiento para nuestra muchachada por su esfuerzo y dedicación. ¡El mayor de los éxitos!



9:39 p. m. · 14 jul. 2023 ·

Estado La Guaira



Nicolás Maduro
@NicolasMaduro

...

¡Así celebra nuestra juventud su graduación en el estado Zulia! La Ruta Live del Bachiller inició para llevar alegría a todas y todos los nuevos bachilleres de Venezuela. Felicidades muchachada, a celebrar y disfrutar sanamente. ¡Felicidades ahijados y ahijadas!



9:51 p. m. · 13 jul. 2023

Estado Zulia

TRANSMISIÓN DE MANDO

FUERZA ARMADA NACIONAL BOLIVARIANA



PRESIDENTE MADURO LIDERO TRANSMISIÓN DE MANDO DE LA FANB

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, lidero este jueves el acto de transmisión de mando de los componentes de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB).

Asimismo, el también Comandante en Jefe de la FANB asciende al grado de Mayor General por el Ejército Bolivariano a Orlando Romero, Jhohan Hernández y Rafael Prieto; por la Aviación Militar Bolivariana a Lenin Ramírez y José Tremont; y por la Guardia Nacional Bolivariana, Juan Sulbaran y Nayade Lockiby.

En el grado de Almirante por la Armada Bolivariana a Ashraf Suleiman Gutiérrez y Alejandro Díaz.

A través de su cuenta en la red social Twitter el Mandatario nacional señaló: “La disciplina, el honor y la moral de nuestra gloriosa Fuerza Armada Nacional Bolivariana siempre será un motivo de orgullo para el pueblo venezolano”. Afirmo que los hombres y mujeres uniformados se mantienen unidos, cohesionados, al tiempo que recalcó que en su quehacer diario prevalecen los valores legados por el Comandante Hugo Chávez.

“Contamos con una Fuerza Armada Nacional Bolivariana unida, patriota, bolivariana y profundamente chavista. ¡Viva la gran familia militar de la Patria!”, expreso el presidente Maduro.

Los Mayores Generales y Almirantes de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) deben asumir ascenso como compromiso de vida para defender la Patria, afirmo el presidente Nicolás Maduro, durante el acto de transmisión de mando de los componentes del cuerpo castrense venezolano, ante el cual ratificó que “Venezuela, podemos decir hoy, tiene un poder militar que es columna vertebral y garantía de la unión, de la cohesión y de la paz de nuestro país”.



“El ascenso que hoy se les otorga como Mayores Generales y Almirantes de nuestra Fuerza Armada Nacional Bolivariana, es, en primer lugar, un reconocimiento a su trayectoria militar, a su moral, a su honestidad, a su honor, a su compromiso con la Patria, pero, sobre todo, deben asumirlo como un compromiso de vida para defender a nuestra Patria en cualquier circunstancia que nos toque defenderla”, subrayó el Jefe de Estado venezolano.

Les corresponde, agregó, ser los líderes de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana que marquen la pauta del patriotismo, de la nueva espiritualidad bolivariana y sean ejemplo a partir de hoy, más que nunca, de la juventud militar que se levanta para el resto del siglo XXI.

Indicó que todo demuestra el poder militar “que estamos construyendo, el poder militar de Venezuela que estamos consolidando. Venezuela, podemos decir hoy, tiene un poder militar que es columna vertebral y garantía de la unión, de la cohesión y de la paz de nuestro país. Pudiéramos decir que nuestra Fuerza Armada Nacional Bolivariana como expresión del poder militar de un país libre como Venezuela es ejemplo de lo afirmativo venezolano”, ratificó.

Téngalo ustedes seguros, ustedes son vanguardia de lo afirmativo venezolano militares de la Patria”.



EL PUEBLO TIENE QUIEN LO ATIENDA, PROTEJA Y OBEDEZCA

“LA VENEZUELA QUE ESTAMOS CONSTRUYENDO, ES UN PAÍS EN CRECIMIENTO QUE HA HECHO TODO LO POSIBLE POR SUPERAR LAS SANCIONES CRIMINALES. LA VENEZUELA BONITA, PRÓSPERA Y FELIZ LA ESTAMOS CONSTRUYENDO TODOS LOS DÍAS!”



Nicolás Maduro
@NicolasMaduro

No le tengamos miedo a la crítica constructiva, esa es la que nos permite avanzar. Escuchemos más al Pueblo de a pie, solo ellos saben cuál es el camino que debemos seguir para rectificar y hacer las cosas cada vez mejor.



9:57 a. m. · 13 jul. 2023



Nicolás Maduro
@NicolasMaduro

La disciplina, el honor y la moral de nuestra gloriosa Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) siempre será un motivo de orgullo para el pueblo venezolano. Contamos con una FANB unida, patriota, bolivariana y profundamente chavista. ¡Viva la gran familia militar de la Patria!

9:21 a. m. · 13 jul. 2023 ·



Nicolás Maduro
@NicolasMaduro

Las mujeres y los hombres que deciden estudiar la carrera militar eligen el camino del sacrificio, del honor, de la disciplina y de los valores supremos; asumen el compromiso de defender la Patria con moral y lealtad.



Nicolás Maduro
@NicolasMaduro

Venezuela trabaja, se recupera y crece todos los días; sé que estas son bendiciones de nuestro Señor Jesucristo, multiplicando el alimento, las riquezas y guiándonos hacia la prosperidad. Juntos como pueblo, estamos logrando cosas positivas. ¡Con Dios y con nuestro Pueblo, Todo!

8:03 a. m. · 12 jul. 2023 ·

CRISTIANO DE FE, DE ACCIÓN, DE AMOR, DE SOLIDARIDAD. UN HOMBRE DE PUEBLO QUE HACE EL BIEN, PRACTICANTE DEL HUMANISMO Y LA SOLIDARIDAD SUPREMA CON PROFUNDO AMOR POR EL PRÓJIMO. ES NICOLÁS MADURO MOROS, UN PRESIDENTE DEL PUEBLO GOBERNANDO LA PATRIA. HACIENDO LA REVOLUCIÓN BOLIVARIANA HUMANISTA Y AMOROSA.

ES EL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO PROTEGIENDO Y ATENDIENDO AL PUEBLO A PASO DE VENCEDORES

PASAN LOS AÑOS Y ES EL MISMO HOMBRE DE PUEBLO, HUMILDE, SENCILLO, CON EL MISMO COMPROMISO, QUE SUEÑA CON CONSTRUIR UNA PATRIA UNIDA, FELIZ, QUE TENGA BIENESTAR TODA LA FAMILIA. LO MUEVE EL AMOR PATRIO.



DESDE JOVEN, CON EL DEPORTE, ESTUDIANDO Y LUCHANDO POR SU COMUNIDAD, POR LOS MÁS NECESITADOS, SOÑANDO POR UNA PATRIA DONDE LA VIDA SEA UNA BENDICIÓN DE DIOS Y PODAMOS EN FAMILIA VIVIR EN PAZ, FELICIDAD Y AMOR.

ES EL MISMO QUE SIEMPRE HA AMADO AL PUEBLO, LA PATRIA, POR LA QUE HA DEDICADO SU VIDA ENTERA.

Y ADEMÁS AHORA, ES EL HACEDOR DE LOS SUEÑOS Y ANHELOS DE TODO EL PUEBLO, PARA CONSTRUIR CON AMOR EL PAÍS QUE TODOS QUEREMOS.



ES NICOLÁS MADURO,

EL PRESIDENTE PUEBLO QUE VA A PASO DE VENCEDORES CUMPLIENDO



MOVIMIENTO DE PAÍSES NO ALINEADOS MANIFESTARON PLENO RESPALDO AL PUEBLO DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA

Las 120 naciones que integran al Movimiento de Países No Alineados expresaron su pleno respaldo a la República Bolivariana de Venezuela. Así se desprende de la declaración conjunta que hizo circular el organismo multilateral tras realizarse la reunión ministerial del buró de coordinación efectuada en la ciudad de Bakú, República de Azerbaiyán.

El documento, publicado por el presidente Nicolás Maduro Moros, el MNOAL condena y repudia el magnicidio en grado de frustración ocurrido el 4 de agosto de 2018 en territorio venezolano e insta a que los responsables de este hecho criminal sean llevados ante la justicia.

Asimismo, el bloque no alineado valoró los esfuerzos emprendidos para el diálogo y compromiso entre todos los sectores vivos de la sociedad venezolana, lo que ha generado estabilidad en el país suramericano.

En esa línea, el MNOAL rechaza todo intento de cambiar el gobierno legítimo de la República Bolivariana de Venezuela por vías inconstitucionales.

Los Ministros de Relaciones Exteriores del MNOAL repudiaron las medidas coercitivas unilaterales impuestas por el Gobierno de Estados Unidos en contra de Venezuela, mismas que han tenido un impacto directo en el pueblo venezolano, afectando el pleno disfrute de sus derechos humanos incluyendo el derecho a su desarrollo.

El jefe de Estado, Nicolás Maduro, agradeció “a los pueblos del mundo por su apoyo a la firme determinación de los venezolanos y las venezolanas a construir su propio destino de respeto y dignidad. ¡Un nuevo mundo está surgiendo!”.



TRABAJO EN EQUIPO, VICTORIA SEGURA

RUEDA DE PRENSA DE LA DIRECCIÓN NACIONAL DEL PSUV, REALIZADA EL 11.07.2023.

"Nuestra Fuerza Armada Nacional Bolivariana hoy día está consolidada, unida... Es una familia, y en una familia el que se mete con uno, se mete con todos, Nosotros Venceremos!!!"

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV
UNIDAD, LUCHA, BATALLA Y VICTORIA

DEFENSOR DE LA PATRIA CUANDO SEA, COMO SEA, CONTRA QUIEN SEA
UNIDAD, LUCHA, BATALLA Y VICTORIA

Fidel Ernesto Vásquez
SECRETARIO EJECUTIVO DE LA PRESIDENCIA



PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV DIOSDADO CABELLO RONDÓN:

Buenas tardes. Buenas tardes para toda Venezuela, saludos afectuosos, con mucho cariño y respeto para todos los venezolanos y las venezolanas, desde la reunión semanal del Partido Socialista Unido de Venezuela que hoy está acompañado de todo el equipo político de Dirección de la JPSUV, la juventud del Partido Socialista Unido de Venezuela nos acompaña el día de hoy.

Mes de julio, el mes de julio para nosotros es así, de Bolívar a Chávez, de principio a fin. Iniciamos este segundo semestre del año con el trabajo político que hemos venido haciendo en el partido, la JPSUV desplegada, en comunidades, en pueblos, en algunos municipios, otros en parroquias, haciéndole un reconocimiento a la dirigencia de base, a los Jefes de Calle con sus equipos, Jefes de Comunidad con sus equipos, Jefes y Jefas de UBCh con sus equipos, reconocerlos ahí, donde van. La dirigencia nacional del partido, de la JPSUV, va a las comunidades a encontrarse, a compartir con sus dirigentes de base, eso nos permite a nosotros verles las caras, escucharlos, recibir esa fuerza, ese cariño, pero además también recibir cosas que no estén funcionando para buscarle los correctivos, las necesidades urgentes de nuestro pueblo, eso lo ha recibido nuestro pueblo con mucha disposición, gente que a pesar de la guerra económica, a pesar de los ataques, ahí está nuestro pueblo con firmeza, con lealtad al Presidente Maduro, al Comandante Chávez, a la revolución. Y cada uno de estos actos son hermosos actos de encuentro, de abrazo en familia partidista. Nosotros hacemos nuestras movilizaciones para el abrazo, para el afecto, para el cariño, para el compañerismo, para la militancia activa.

La juventud comenzó también un despliegue, estuvo esta semana en Apure y en el mes de julio estarán en Mérida y otros estados en un despliegue nacional.

Estamos trabajando muy agarrados de la mano como corresponde, el partido Psuv y la JPSUV de nuestro partido como un elemento fundamental. Experiencia y juventud, la fuerza del PSUV, eso más que un lema es una realidad.

Agradecemos a los países del Movimiento de los No Alineados que hicieron una resolución de apoyo a nuestro país y de rechazo al injerencismo y al uso de medidas coercitivas unilaterales contra nuestro país, ustedes saben que son más de 930 medidas que toma el imperialismo todos los días, todos los días ejecuta acciones contra nuestro país, contra el pueblo de Venezuela, sin ningún tipo de consideración por el impacto que puede tener esto sobre el pueblo. Andan desbocados, en el desespero, el imperialismo.

Yo estaba escuchando unas declaraciones de esta gente de la Comisión de Primaria, que hablaba del número de personas inscritas en lo que ellos llamaron el registro para participar en lo que creen que van a ser las primarias de la oposición. Apenas sobrepasa, en números de ellos, las 200.000 personas y recalco lo de según número de ellos porque no tenemos ni una sola razón para creer en los números de ellos, pero siendo 200.000 personas que según ellos mismos afirman que se han registrado ¿qué ha pasado con, según ellos también, números de ellos, los más de 8 millones de venezolanos que se han ido de nuestro país? ¿Por qué hay tal desconexión entre lo que pueda pasar en el país y esas personas que se fueron de nuestro país? Digo yo aquí ¿será que esas personas que se fueron están más disgustadas con ellos que con el gobierno? Tienen razones para estar más disgustadas con ellos, porque muchos tenían empresas y se tuvieron que ir de aquí de Venezuela, debido a que pidieron aquí, sectores opositores pidieron sanciones, bloqueo, persecuciones y la economía del país, bueno, se vino abajo. Y esta gente está más disgustada con los sectores opositores que con nosotros. Pero que sean sólo 200.000 personas, ¡qué pena y qué tristeza!

Ahora, voy a lo otro, lo grande de esto es que, señores de la oposición que me escuchan en su casa, que están fuera de nuestro país, el hecho de que se registren ahí no quiere decir que puedan participar en unas elecciones en Venezuela. Para participar en elecciones en Venezuela están unas condiciones, usted está registrado y está asignado a un centro de votación, en una escuela, en un liceo de una comunidad, de un municipio, de una parroquia. Nosotros por ejemplo, no tenemos relaciones con los Estados Unidos, si no funcionan los consulados ¿cómo se activan centros de votación? Eso no es culpa nuestra, eso es culpa de la oposición venezolana, es culpa del imperialismo norteamericano, no nos echen la culpa a nosotros, nosotros lo único que hemos pedido es respeto, es lo único que hemos pedido, respeto. Entonces, si a usted le están mintiendo y le dicen: no, regístrate aquí que vas a votar en las primarias, le están cayendo a coba, lo están estafando nuevamente, nuevamente está siendo estafado, eso en política no debería ocurrir a estas alturas, pero bueno, son las herramientas que usa la oposición venezolana para engañar a sus seguidores.

Venezuela logró 158 medallas en los Juegos Centroamericanos y del Caribe en San Salvador. Para que ustedes vean cómo es este tema del bloqueo, nosotros tenemos una línea aérea que se llama Conviasa, extraordinaria línea aérea, con aviones bien equipados, bueno, nuestros atletas no pudieron la línea aérea Conviasa, para hacer vuelos Venezuela-El Salvador, porque el gobierno del Salvador, dirigido por el fascismo que se viste de muchas maneras, se acoge a las sanciones y nuestros vuelos no pueden aterrizar allá. ¿Qué tuvo que hacer el gobierno nacional? Ocho vuelos chárter, con la incomodidad que significa

para nuestros atletas, con la forma del viaje, todo eso influye en los resultados, tiene un impacto sobre los resultados, eleva los costos, los atletas llegan casi que en la raya. Recuerden cuando ¿dónde fue? En Canadá, que no nos quisieron dar la visa para el equipo de basket, creo que en Chile también en otro momento, de volibol fue en Chile. ¿Y a quién le hacen daño? A los atletas de Venezuela. Les da pena porque saben que a dónde van los atletas de Venezuela llevan la bandera de nuestra patria en alto. Y buscan mil maneras para que no vayan los venezolanos y las venezolanas.

Vimos una exhibición de nuestra Yulimar, Yulimar es una súper atleta, un carisma impresionante, cualquier otro atleta puede decir “¿qué voy a hacer yo ahí en esos juegos?” Pero Yulimar no, Yulimar fue y compitió y ahí se ganó su cupo para las Olimpiadas. Como para que diga: “Aquí estoy yo presente, Yulimar”.

La ruta light Bachiller 2023, concierto para los jóvenes, 334.000 jóvenes graduandos, ha ordenado nuestro hermano Presidente que en todos los estados se les haga una fiesta para que vayan todos los jóvenes que se están graduando a esa fiesta. En Zulia y Guárico el 13 de julio, en Falcón y La Guaira el 14, en Cojedes y Apure el 15, en Portuguesa y Amazonas el 16, en Táchira y en Aragua el 20, en Mérida y Carabobo el 21, en Barinas y Monagas el 22, en Trujillo y Bolívar el 23, en Delta Amacuro y Nueva Esparta el 27, en Sucre y Yaracuy el 28, en Anzoátegui y Lara el 29 y el 30 en Caracas. Felicidades a los jóvenes que se están graduando, las muchachas y muchachos, de bachiller. Esta patria le pertenece a ustedes y por ustedes nosotros seguiremos trabajando.

Dios los cuide y los bendiga y nos vemos el próximo lunes, Dios mediante.

**FIN DE LA RUEDA DE PRENS
NICOLÁS MADURO PRESIDENTE PUEBLO**



**FIDEL ERNESTO VÁSQUEZ
SECRETARIO EJECUTIVO DE LA PRESIDENCIA**

ES INOCULTABLE LA CAPACIDAD DE AMAR, MOVILIZAR Y COMBATIR DE NUESTRO PUEBLO PROFUNDAMENTE CHAVISTA. COMO DICE LA CONSIGNA: ¡SOMOS MAYORÍA, SOMOS ALEGRÍA, SOMOS LOS HIJOS E HIJAS DE HUGO CHÁVEZ FRÍAS!



**NADA NOS DETENDRÁ! EL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO VA A PASO DE VENCEDORES Y LO QUE DICE, LO CUMPLE
¡TRABAJO EN EQUIPO, VICTORIA SEGURA!**

15 DE JULIO DE 2013...

Es más que Amor, es Frenesi



“LA VIDA REVOLUCIONARIA NO SOLO ME HA DADO LA FELICIDAD DE PODER SERVIR A LA PATRIA, SINO QUE ME LLEVÓ A TI; ¡QUÉ HERMOSO ES SABER QUE COMPARTIMOS LOS MISMOS SUEÑOS, Y QUÉ BENDICIÓN ES CONTAR CON TU TERNURA Y TU FORTALEZA!

¡FELIZ ANIVERSARIO ESPOSA Y COMPAÑERA MÍA CILIA FLORES”

LAS LÍNEAS DE CHÁVEZ

¡¡NO PASARÁN!!



CHÁVEZ NOS ESTARÁ GUIANDO Y ACOMPAÑANDO POR SIEMPRE, POR ESO CADA VEZ QUE TENGAMOS UN PROBLEMA, PENSEMOS QUÉ HARÍA CHÁVEZ Y AHÍ VAMOS A ENCONTRAR LAS SOLUCIONES

POR EL CAMINO DE CHAVÉZ CUMPLIREMOS SU LEGADO

Por: Hugo Chávez Frías

22 agosto 2010

Estamos enrumbados: en marcha hacia el socialismo y nada ni nadie podrá apartar a nuestro Pueblo del camino que ha elegido. Así lo demuestran los hechos y resultados positivos de todos estos días.

La podrida burguesía venezolana quiso que llegáramos al caos. Desde el año pasado, vienen montados en ese plan pero ya, transcurrida más de la mitad del año, sus pretensiones están más que lejanas: la férrea voluntad de un gobierno y un pueblo como un solo hombre y una sola mujer, han hecho trizas todos los planes que, siguiendo los dictados del imperio, la quinta columna venezolana ha pretendido ejecutar.

Sucede que soy y que sigo (...) Déjenme solo con el día. / Pido permiso para nacer, cantaba el gran Neruda. Esta revolución no pidió permiso a nadie para nacer: el permiso se lo impuso un Pueblo consiente que, desde hace años, es dueño y señor de su destino.

No se equivoquen: el caos no se decreta y, mucho menos, se le impone a un pueblo con conciencia. A un pueblo que se ha acostumbrado a estar uno, dos y hasta tres pasos delante del caos cuando es real y verdadero, no van a amedrentarlo con mentiras salidas de los laboratorios de la guerra sucia.